



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	83208933
Prix	550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes-la-Bocca centre, vue mer panoramique dans une copropriété de bon standing avec piscine. À proximité de tous les commerces, un appartement 4 pièces traversant, composé d'une entrée avec placard, spacieux double séjour, cuisine équipée, 2 chambres avec placards, une grande salle de bain, une salle de douche avec WC, une buanderie et un WC indépendant. Belle terrasse/loggia sud/ouest d'environ 20m2. Double vitrage - Climatisation neuve Bien en copropriété (38 lots principaux) Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Cannes-la-Bocca center, panoramic sea view in a well-maintained condominium with swimming pool. Close to all shops, a 4-room apartment, consisting of an entrance with closet, spacious double living room, equipped kitchen, 2 bedrooms with closets, a large bathroom, a shower room with toilet, a laundry room, and an independent toilet. Beautiful south/west terrace/loggia of about 20m2. Double glazing - New air conditioning Property in condominium (38 main lots) Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:

LACOUR

21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

